



Más ensayos

11:00 Poty les da caña

Hoy los académicos han empezado el día con Poty y los bailarines, ensayando el popurrí de las canciones más míticas de Eurovisión. El profe ha estado trabajando duramente para que todos supieran sus entradas y coreografía, aunque faltaban Bustamante y Àlex, que seguramente estaban durmiendo. Y después de gastar mucha paciencia, Poty puede quedarse satisfecho porque la coreo ha quedado muy bien.

13:30 Más ensayos

Tras el ensayo general, Bisbal se ha quedado para trabajar su "Corazón latino", Rosa ha repasado "Europe's Living a Celebration", Chenoa la canción de "Arriésgate", Gisela "Vida"....

Bisbal ha estado espectacular, se lo cree como nadie y, además, se preocupa por hacer aportaciones a la coreo. Chenoa también ha estado muy bien. Los bailarines lo llevan muy trabajado y la chica está superstar absoluta. Les queda estupendo. Manu tampoco se puede quejar, aunque le faltan retoques y arreglos al tema, la actuación le queda de película.

Durante el turno de Nuria, se limitan a escuchar el CD y Nuria se lo va cantando a Poty. Se nota que está muy ilusionada con su tema.

16:15 A plató

Nuestros héroes se han ido a plató para hacer un ensayo general de la Gala de mañana, que promete ser inolvidable gracias a todas las sorpresas que nos han estado preparando a lo largo de toda la semana.

@ Portalmix